

ALLOCUTION DU MAIRE

Très chères élites, chers frères et sœurs,

Dans le contexte douloureux de la catastrophe survenue le 13 avril 2025 à Bandounga, j'ai l'honneur et le plaisir de vous informer de la contribution généreuse de 500 000 FCFA, offerte par **notre Reine Mère, Son Excellence Madame Célestine Ketcha Courtès**, Ministre de l'Habitat et du Développement local.

Ce geste de solidarité témoigne une fois de plus de son attachement profond à nos populations et de sa constante disponibilité à soutenir les communautés en détresse. En ces temps d'épreuve, cet acte vient apporter un souffle d'espoir et de réconfort à nos frères et sœurs sinistrés.

Excellence Mme la Ministre, recevez nos remerciements les plus sincères et notre gratitude pour cet engagement exemplaire.

Le Maire, toujours et toujours à votre service.